
Référence 4042

Prix 945 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Authentique  chalet  de  caractère  à  rénover  situé  dans  l'hyper  centre  de  Morzine.

Une  opportunité  vraiment  incroyable  d'acheter  un  chalet  de  caractère  dans

l'hypercentre  de  Morzine  à  côté  de  la  télécabine  de  Super  Morzine.  Il  s'agit  d'un

emplacement  recherché  au  cœur  de  Morzine  qui  conserve  un  environnement

paisible, un jardin et des vues orientées sud-ouest sur les pistes de ski du Pleney.

Situé  à  50m  de  la  télécabine  de  Super  Morzine  et  dans  le  centre  de  Morzine,  il

offrira  à  un  client  un  potentiel  locatif  incroyable  une  fois  les  travaux  terminés.  Le

chalet a besoin d'une rénovation totale et ...

This  is  a  rare  and  exciting  opportunity  to  purchase  a  chalet  in  one  of  the  most

sought-after locations in Morzine - just steps from the Super Morzine cable car and

right  in  the  centre  of  the  village.  Despite  its  prime  position,  the  chalet  enjoys  a

peaceful  setting  with  a  private  garden  and  south-west  facing  views  toward  the

Pleney slopes.With unbeatable access to lifts, restaurants and shops, this location

offers  exceptional  rental  potential  -  especially  once  renovation  works  are

completed.Key features-Only  50m from the Super  Morzine lift  and moments from

the town centre.-Generous garden with ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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